

うえたっ子



とみぐくしりつうえたしょがつこう

豊見城市立上田小学校

〒901-0244

豊見城市宜保1丁目1番地4

Tel 850-0037 Fax 856-5536

児童数 921名 (1/13現在)

校章

昭和39年制定
上原正勝氏デザイン

図案の全体を誇り高い
鷲にまとめた。胴体は
「上田」の文字で骨組み、中央のとがった三
角形は、無限の可能
性と発展を表す。大空
に羽ばたく上田小学校
のシンボルである。



自分の夢に向かって挑戦！



新年 明けましておめでとうございます

2026年（令和8年）、「午年」がスタートしました。今年は、60年に一度の「丙（ひのえ）と午（うま）」が重なった「丙午」の年になります。「丙」は火の性質を持つことから「明るい・活発・生命力にあふれている」などの意味があります。「午」には馬が草原を颯爽と走る生き物であることから、「行動力がある・勢いや力強さがある・物事がうまくいく」などの意味があります。この2つが重なり、今年は「新しいことにチャレンジしやすい年」「元気いっぱいで、行動するのに良い年」と言われています。上田っ子達が、自分の夢に向かって挑戦したり、活動したりといろんな場面で活躍出来ると嬉しいです。

保護者・地域の皆様におかれましては希望に満ちた新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。新年を迎えた上田っ子が、それぞれの思いを胸に元気に登校して来てくれ、2学期後半開始も嬉しいスタートとなりました。

さて、3学期の3か月間は「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と学校ではよく言われています。残り約40日余りの登校で子供たちは、一つ上の新しい学年、中学校へ進みます。新年最初のお話朝会では、「干支」と「まだともう」についてお話をしました。

「今の時期は、『まだ』と『もう』の二つの考え方をもって過ごすことが大切です。一つは、まだ50日もあるのだから、今までできなかったことにもう一度チャレンジしてみようと考えることです。そしてもう一つは、もう50日しかないのだから、1日も無駄にせず今まで積み重ねてきたことを、最後までやり遂げようと考えることです。どちらも『我慢』と『努力』が必要です。この『まだ』と『もう』の二つの考え方は、節目の時、締めくくりの時期には特に大切な事です。

また、「馬」を使ったことわざに「馬に乗ってみよ ひとにはそぞうみてみよ」があります。「人や物のよさは近くで関わってみないとわからない」「見た目や噂だけで決めつけないで、実際にやってみたり、つきあってみることが大切」だという意味があります。残り50日間で友だちと関わり、お互いの良さを認め合って励まし合って、自分の力を伸ばしてほしいです。

3月末の卒業式、修了式までみんなで励まし合って頑張り、そして誰もが胸を張って新年度を歩み始めてほしいと思います。一日一日を大切に過ごしましょう。

2026年、上田っ子達が自分の夢に向かって頑張れるよう、職員一同頑張って取り組んでい参ります。保護者の皆さんも引き続き上田っ子及び学校の良きサポーターとして、温かく見守り支援していただきますよう、よろしくお願ひします。



校内書き初め会 ～新年の気持ちをこめて～



1月8日(木)には、校内書き初め会がありました。1,2年生は、硬筆で、3年生以上は毛筆で一文字、一文字丁寧に、「心を込めて」書くことが出来ました。



小学校最後の書き初めに挑戦した6年生は、体育館でお手本をみながら納得するまで練習して、自信のある一枚を仕上げました。



他の学年も姿勢を正し、「止め・はね・はらい」に気付けて書くことができました。

英語の力を發揮しました！ キャンプキンザーとの交流学習

1月9日には、6年生とキャンプキンザーの小学生との交流会が開かれ、日頃の英語学習の成果を発揮しました。豊見城市的紹介や上田小学校の紹介を写真を見せながらスピーチする子ども達の姿は、本当に素晴らしい、キンザーの教員からも素晴らしい感想が寄せられました。

その後、エイサーをグループに分かれて教えたり、衣装と一緒に着せたりする場面でも、相手にわかりやすく伝えようとこれまでの英語力とジェスチャー、タブレットを使って一生懸命に伝えようとする姿もたくましく、6年生の素晴らしい成長を感じました。



上田っ子発表会・80周年パレード！

今、上田っ子たちは1月25日に行われる上田っ子発表会に向け、総合学習やこれまでの学習の成果のまとめと80周年に向けて、壁画の制作を行っています。また、これまでにパレードに使ううちわの制作も行いました。うちわの制作には保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

80周年パレードの準備には、たくさんの地域の皆さんが安全の確保など協力をしてくれることになっています。学校と保護者、地域が協力し、上田っ子達と一緒にになってお祝いしたいと思います。パレードへの参加もよろしくお願いします。



安全なパレードへ！ ～地域のご協力に感謝～

1月13日(火)に図書館にて、80周年記念パレードが安心して、安全に行うことができるよう、地域の方々が集まって各担当の確認を行いました。集まってくれたのは、上田自治会、上田山川自治会、高安自治会、宜保自治会、豊見城市消防士会、商工会青年部、80周年実行委員会の皆さんです。上田っ子のために協力いただける地域の皆さんのご協力に感謝です。

